

Chronik der Bäckerei – Schuster Oderwitz

1897 erbaute Bäckermeister Krauspe die Bäckerei.

Durch eine schwere Erkrankung seiner Frau bleibt der wirtschaftliche Erfolg aus, und die Bäckerei geht Konkurs.

1907 erwirbt Max Schuster das Bäckereigeschäft.

Gemeinsam mit seiner Ehefrau Bertha haben sie zwei Kinder - Martha und Erich - der am 06.11.1912 geboren wird. Nach dem frühen Tod von Ehefrau Bertha heiratet Max in 2. Ehe Frieda Lichtenberger.



Bäckerei 1926

1935 erwirbt Erich den Meisterbrief.

1938 heiratet er Martha Ziehschang aus Oberoderwitz, und im gleichen Jahr übernehmen Sie die väterliche Bäckerei in Pacht. Erich muß von 1939 bis 1945 in den Krieg. In dieser Zeit wird die Bäckerei von Martha und Opa Max weitergeführt.

1947 droht der Entzug der Gewerbe genehmigung wegen Mitgliedschaft in der NSDAP. Nur durch Fürsprache prominenter Oderwitzer kann dies abgewendet werden.

1957 stirbt mit 44 Jahren Erich an den Folgen eines Herzinfarktes.

Um für einen der 4 Söhne die Bäckerei zu erhalten, entschließt sich Marta Schuster selbst den Meisterbrief zu erwerben, was ihr auch 1959 gelingt.

Doch der geschäftliche Erfolg bleibt aus, und Sie verpachtet 1961 den Laden als Verkaufsstelle des VEB Feinback.

Durch die Kündigung des Pachtvertrages seitens des VEB Feinback wird die Bäckerei am 08.01.1963 durch Martha und Ulrich (der inzwischen Geselle ist) wiedereröffnet.

Durch die Wehrpflicht von Ulrich muß das Geschäft doch wieder geschlossen werden. Jedoch nutzt Ulrich die Zeit auch zum Ablegen seiner Meisterprüfung 1964.

1965 heiratet Ulrich, Heidrun Weber aus Oderwitz .

Am **09.11.1965** eröffnen Sie gemeinsam das Bäckereigeschäft. Sobald es wirtschaftlich möglich war, wurde gebaut und modernisiert.

1991 wurde massiv in neue (West) - Technik investiert, und der Verkaufsraum komplett erneuert.

1993 wird eine Filiale in Oberoderwitz und **1996** eine in Großhennersdorf eröffnet.

Frank erlernt von 1988 bis 1990 den Beruf des Konditors und legt im Juni 1994 seine Meisterprüfung als Bäcker ab.

2004 legt Sabine Schuster ihre Prüfung als Backwarenfachverkäuferin ab.

Nach 40-jähriger Geschäftsführung im November 2005, erfolgt am **09.01.2006** die Betriebsübernahme von Frank und Sabine.



2007 wird der ganze Komplex im Aussenbereich komplett saniert, und die Backstube mit neuen Maschinen ausgestattet.



2008 Neue Frostertechnik wird angeschafft.

2009 Der Laden im Hauptgeschäft bekommt ein neues Gesicht und ein neues Make Up.

Neuer Transporter wird angeschafft.

2010 Alle Fenster werden gegen Neue ausgetauscht.

2011 + 2012 Produktionsräume werden mit neuen Leuchten ausgestattet und frisch gestrichen.

2012 Unsere Homepage geht online